

# KABAR TERBARU

## Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Berikan Arahan dalam Pengamanan Pengawasan Buruh

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 29, 2023 - 10:52



*Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Berikan Arahan dalam Pengamanan Pengawasan Buruh*

Sukabumi, 29 November 2023 - Pukul 06.00 WIB, sejumlah besar buruh gabungan serikat di Kabupaten Sukabumi berkumpul di PT DPPI (Dasan Pan Pacific Indonesia), Kp. Pakuwon Desa Bojonglongok Kec. Parakansalak. Acara

ini merupakan langkah menuju Kantor Gubernur Jawa Barat dalam rangka menyampaikan aspirasi mereka. Giat ini, yang dipandu oleh Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, SH, telah sukses dilaksanakan dengan pengamanan ketat.

Daftar personil pengamanan yang terlibat dalam kegiatan ini antara lain Iptu Dodi Irawan, SH (Kapolsek Parakansalak), Aiptu Kusnan, Aipda Suryana, S.Pd, Aipda Yadi Cahyadi, dan Bripka Indra Mulyana sesuai dengan rencana yang telah disusun sebelumnya.

Sebelum pelaksanaan pengamanan, sebuah Apel Konsolidasi digelar di bawah komando Kapolsek Parakansalak. Langkah ini diambil sebagai upaya antisipasi terhadap potensi sweeping yang dapat dilakukan oleh massa buruh. Apel tersebut bertujuan agar pelaksanaan giat pengamanan dapat berjalan dengan lancar dan aman.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap terkendali dan kondusif. Tidak ada insiden yang signifikan yang melibatkan massa buruh atau aparat keamanan. Hal ini menunjukkan koordinasi yang baik antara pihak berwenang dan peserta aksi.

Melalui pelaksanaan giat ini, para buruh gabungan serikat Kabupaten Sukabumi berhasil menyampaikan aspirasi mereka secara damai dan tertib. Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, SH, menyatakan kepuasannya atas keberhasilan pengamanan ini dan berharap agar tuntutan dan aspirasi massa buruh dapat diterima dan dipertimbangkan dengan baik oleh pihak terkait.

Demikianlah laporan terkini dari Kabupaten Sukabumi, di mana aksi massa buruh gabungan serikat berlangsung dengan aman dan terkendali.